

Rende-
ment des
racines
dans Onta-
rio, 1889 et
1890.

356. Le rendement des patates a été faible. Elles étaient petites et on s'est plaint généralement qu'elles pourrissaient. La récolte des navets, des carottes et des betteraves a été bonne partout ; celle du foin a été abondante. Ci-suit des particularités concernant ces différentes récoltes :—

RENDEMENT DU FOIN ET DES RACINES DANS ONTARIO, 1889 À 1890.

RÉCOLTES.	1889.	1890.	RENDEMENT MOYEN.	
			Pour neuf années.	Par acre.
	Tonnes.	Tonnes.	Tonnes.	Tonnes.
Foin et trèfle.....	3,728,313	4,305,915	3,181,614	1'41
	Boisseaux.	Boisseaux.	Boisseaux.	Boiss'x.
Pommes de terre.....	14,355,529	17,561,117	18,261,216	117'9
Betteraves.....	7,223,478	11,594,518	8,177,945	427.
Carottes.....	3,431,959	4,210,543	3,642,161	347.
Navets.....	37,021,260	47,040,563	40,106,595	391.

Le rendement du blé d'automne et du sarrasin par acre a été au-dessus de la moyenne de neuf années et celui des autres grains au-dessous. La récolte du foin et des racines, à l'exception des patates, a été au-dessus de la moyenne.

Récolte
dans le
Manitoba,
1890.

357. La saison de 1890 a été très-défavorable au Manitoba, particulièrement au temps des récoltes, à cause des pluies continuelles. Une quantité considérable de grains a aussi été plus ou moins endommagée par la gelée du 22 août. La superficie cultivée en blé était de 746,058 acres, soit une augmentation de 19'7 pour cent, et le rendement total a été évalué à 14,665,769 minots. soit 20'1 minots l'acre. L'avoine et l'orge rendirent mieux qu'en 1889, mais sauffrirent de l'abondance de la pluie. La récolte de patates a été très-bonne.

Ci-suit les détails du rendement des principales récoltes en 1889 et 1890 :—